

0327/2013/An

Institut für berufliche Bildung in Schleswig-Holstein (SHIBB) - Interessenbekundung des Standorts Neumünster

E. F. M. 16
8.11.16

Antrag

Der Oberbürgermeister wird gebeten, gegenüber der Landesregierung und dem Ministerium für Schule und Berufsbildung des Landes das Interesse Neumünsters als Standort des geplanten Instituts für berufliche Bildung in Schleswig-Holstein (SHIBB) zu bekunden.

Begründung

In Schleswig-Holstein wird derzeit über die Organisation der beruflichen Bildung diskutiert. Dazu zählt auch die Gründung eines Instituts für berufliche Bildung (SHIBB). Im Juli legte das zuständige Ministerium für Schule und Berufsbildung des Landes Gutachten zur möglichen Rechtsform sowie Organisationsstruktur vor*.

Neumünster ist mit allein drei beruflichen Bildungszentren ein bedeutender Standort der beruflichen Bildung in Schleswig-Holstein. Die erste Jugendberufsagentur (JBA) Schleswig-Holsteins wurde im März hier auf Grund der Initiative der Ratsversammlung eröffnet. Und das beschlossene integrierte Stadt-Entwicklungskonzept (ISEK) benennt den Auftrag, die Stadt in Hinsicht auf weiterführende Ausbildung und den Arbeitsmarkt zu attraktivieren.

Diese starke Anbindung an das Themenfeld berufliche Bildung sowie die zentrale Lage im Land prädestinieren Neumünster daher als Standort für das angedachte SHIBB.



Michael Schaarschmidt
und Fraktion

* http://www.schleswig-holstein.de/DE/Fachinhalte/B/beruflichebildung/Downloads/SHIBB_Gutachten.pdf?__blob=publicationFile&v=1



**Ratsfraktion
Bündnis 90/ Die Grünen
Alternative Liste Neumünster
Fürsthof 6
24534 Neumünster**

Ratsfraktion Bündnis 90/ Die Grünen • Fürsthof 6 • 24534 Neumünster

Frau
Stadtpräsidentin
Anna-Katharina Schättiger
Großflecken 59
24534 Neumünster

7.11.16

**Antrag zur Ratsversammlung am 22. November 2016
Institut für berufliche Bildung in Schleswig-Holstein (SHIBB) – Interessenbekundung des
Standortes Neumünster**

Sehr geehrte Frau Schättiger,

wir möchten Sie bitten, den beiliegenden Antrag auf die Tagesordnung der Ratsversammlung am 22. November 2016 zu setzen.

Freundliche Grüße

Michael Schaarschmidt
und Fraktion